

Quelle: <https://www.arbeitssicherheit.de//document/410ac3cc-bfc6-4e72-bedb-d7486feb9151>

#### Bibliografie

<b>Zeitschrift</b>	arbeitssicherheits.journal
<b>Autor</b>	[keine Angabe]
<b>Rubrik</b>	arbeitssicherheit.profil
<b>Referenz</b>	Arbeitssicherheitsjournal 2010, 4 (Heft 8)
<b>Verlag</b>	Carl Heymanns Verlag

## Arbeitssicherheitsjournal 2010, 4 Effizienter Fuhrpark: Betriebliche Mobilitätskosten verringern

Effizienter Fuhrpark: Betriebliche Mobilitätskosten verringern - Arbeitssicherheitsjournal 2010 Heft 8 - 4

Auch wer sich über die hohen Mobilitätskosten seiner Firma ärgert, bleibt oft mit dem Gefühl zurück, dass man hier eh nicht viel machen könne. Denn Fahrten und Fahrzeuge erscheinen im betrieblichen Ablauf meist unverzichtbar. Der Verkehrsclub Deutschland (VCD) hat sich mit der Frage beschäftigt, wie Unternehmen die Effizienz ihres Firmenfuhrparks steigern und damit die Kosten der Mobilität senken können. Eine neue Broschüre „Effizienter Fuhrpark – kostengünstig, umweltschonend, zukunftssicher“ gibt jede Menge Tipps und Anregungen.

Auf 36 Seiten sind von Wahl und Kauf eines Fahrzeugs über Fördermittel bis zu technischen Aspekten wie Verwendung von Leichtlaufölen oder Nachrüstung mit Partikelfiltern eine Vielzahl nützlicher Informationen zusammengestellt. So erfährt man z.B., dass schon ein nicht genutzter Dachgepäckträger einen Mehrverbrauch von einem Liter Sprit auf 100 km verursachen kann. Vorgestellt werden auch die wichtigsten Effizienzmaßnahmen wie Routenoptimierung und andere Sparmöglichkeiten. Sind diese Informationen allen den Fuhrpark benutzenden Mitarbeitern bekannt und werden die Tipps auch umgesetzt, könnte die nächste Kostenbilanz deutlich freundlicher ausfallen. (fk)

